

**Name:** Kurt Winter

**Firmenname:** OÖ Jugendcenter-Unterstützungsverein

Sehr geehrte Damen und Herren! Sehr geehrter Politiker!

Die bundesweite Angleichung ist ein wichtiger Schritt, um gleiche Rahmenbedingungen für Jugendlichen in Oberösterreich zu schaffen. Als Verein haben wir dazu auch das Gespräch mit unseren Jugendlichen in den einzelnen Einrichtungen gesucht. Hier sprechen sich die Jugendlichen in unseren Jugendzentren klar dafür aus.

Gerade in den Grenzregionen zu Niederösterreich (Bsp. Jugendzentrum Enns und Ennsdorf) und Salzburg (Beispiel Mattighofen) führen die unterschiedlichen Regelungen vor allem bei den Ausgehzeiten zu vermeidbaren Rechtsverletzungen.

Als OÖ Jugendcenter-Unterstützungsverein und Betreiber von 17 Jugendeinrichtungen sprechen wir uns klar für eine bundesweite Regelung im Jugendschutzgesetzes, besonders bei den Ausgehzeiten aus.

Freundliche Grüße

Kurt Winter Geschäftsführer

Stefan Reichl Sekretär

**Ich bin mit der Veröffentlichung der Stellungnahme einverstanden.**